

SECURITY
COUNCIL

CONSEIL
DE SECURITE

S/192
31 octobre 1947
ORIGINAL : FRENCH
ENGLISH

Bef.

AMENDEMENT AU TEXTE REVISE DU PROJET DE RESOLUTION DES ETATS UNIS SUR LA QUESTION INDONESIENNE PRESENTE PAR LE REPRESENTANT DE LA BELGIQUE A LA DEUX CENT SEIZIEME SEANCE DU CONSEIL DE SECURITE

Remplacer le dernier alinéa du projet de résolution des États-Unis (S/588) par l'alinéa suivant :

"Fait connaître aux parties intéressées, à la Commission des bons offices et à la Commission consulaire que sa résolution du 1er août 1947 devrait s'interpréter comme signifiant que toute modification importante par les parties du territoire qu'elles occupaient au 4 août 1947 serait incompatible avec cette résolution."

AMENDEMENT TO THE UNITED STATES REVISED DRAFT RESOLUTION ON THE INDONESIAN QUESTION SUBMITTED BY THE REPRESENTATIVE OF BELGIUM AT THE TWO HUNDRED AND SIXTEENTH MEETING OF THE SECURITY COUNCIL

Replace the last paragraph of the United States draft resolution (S/588) by the following paragraph :

"Advises the parties concerned, the Commission of Good Offices, and the Consular Commission that its resolution of August 1st, 1947, should be interpreted as meaning that any substantial alteration of the territory occupied on August 4th, by the parties, would be inconsistent therewith."